



### Comentario / Epigmenio Ibarra (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “La gente que fue a votar y que lo hizo abrumadoramente por Claudia Sheinbaum sabían perfectamente que no basta con elegir a un presidente, que tienen que elegir con ese presidente a un Congreso y a una mayoría calificada y así lo hizo, consciente y libremente le otorgó a Claudia Sheinbaum el mandato presidencial y le otorgó el Congreso. La inmensa mayoría de los mexicanos ha sufrido en carne propia una justicia, que en el pasado, era la prostituta del viejo régimen, la esclava del dinero y la servidora de los criminales, que era tardía, insuficiente y que llenaba las cárceles de inocentes, mientras los culpables, bien representados, salían libres, la justicia en México es algo que la gente sabe que es preciso reformar, lo saben los propios ministros, lo saben los jueces porque ellos mismos lo sufren. La abrumadora mayoría y el Plan C es resultado de la conciencia de la gente y una conciencia atizada por las mentiras y calumnias de la derecha”.

